

La belle santé des Joyeux Randonneurs



Et comment se portent les Joyeux Randonneurs Isneuvillais ?

Ils se portent bien et même très bien : l'assemblée générale de ce début octobre a prouvé cette belle santé. Avec une participation soutenue aux diverses randonnées, avec des finances toujours saines grâce notamment à une réserve financière préservée, avec des projets multiples de sorties mensuelles... et avec aussi des adhésions en croissance régulière.

A ce propos, vous vous demandez peut-être combien nous serons de joyeux randonneurs dans les prochains mois ? Avant notre assemblée générale, nous étions 78 adhérents, mais quelques membres ne renouvelleront pas leurs licences. En contrepartie, 6 nouveaux candidats-randonneurs (parmi la vingtaine de contacts enregistrés ces derniers temps) étaient présents et ils ont été chaleureusement accueillis. D'ailleurs, lors d'un vote largement majoritaire, nous avons porté à la centaine notre nombre maximum d'adhérents.

Le bureau comptera un membre de plus avec l'arrivée de Jean Bourguignon, distingué cartographe. Par ailleurs, notre trésorière Ghislaine Lemetais sera secondée par Françoise Raviart qui devrait ultérieurement prendre sa suite. Le président Bruno Padulazzi a aussi tenu à souligner l'immense travail et les actions très positives de Jean-Marcel Balan, son prédécesseur, qui quitte le bureau... mais qui reste bien sûr un fidèle randonneur.

C'est confirmé : en mai prochain, nous prendrons la direction de la Champagne pour notre escapade annuelle... qui devrait être pétillante à souhait.

Les prochaines dates de réunions ont été arrêtées : le 12 janvier pour la galette des rois, le 7 juin pour l'assemblée de printemps et le 11 octobre pour l'assemblée générale. Le calendrier des randonnées à venir a été promptement rempli.

Avant les traditionnels agapes (apéritif et repas choucroute) toujours très conviviales,

Mme Sylvie Laroche, maire d'Isneauville, venue saluer les Joyeux Randonneurs Isneuvillais, a pu constater l'excellente forme de notre chère association.

José MOURET Secrétaire des Joyeux Randonneurs d'Isneauville.